

In der letzten Legislaturperiode wurde von der Verwaltung ein Beschluss zur Haushaltskonsolidierung - Abschaltung der Straßenbeleuchtung im Stadtgebiet Halle (Saale), Beschluss III/2003/03016 - dem damaligen Stadtrat vorgelegt.

Das Ziel dieser Vorlage war, eine Einsparung von 936.350,00 Euro netto im ersten Jahr zu erreichen.

Wir fragen daher:

- 1. Wird es einen Bericht geben zum derzeitigen Umgang mit der Abschaltung der Straßenbeleuchtung ?**
- 2. Ist das Ziel der Haushaltskonsolidierung erreicht wurden?
Wenn nein, warum wird die Straßenbeleuchtung nicht wieder angeschaltet?**

Antwort der Verwaltung:

zu 1.

Gemäß dem Beschluss zur Haushaltskonsolidierung in der 44. öffentlichen Sitzung des Stadtrates waren im Winterhalbjahr 2003/2004 die Abschaltmaßnahmen der Beleuchtung auf mögliche Gefahrensituationen zu überprüfen.

Über das Ergebnis wurde, wie im Beschlusstext festgelegt, im Innenausschuss am 05.11.2003 berichtet.

zu 2.

Entsprechend des bestätigten Haushaltsplanes 2004 (S. 929) zur Haushaltskonsolidierung der Stadt Halle ist ein Einsparpotential von insgesamt 721.000,00 € vorgesehen. Nach bisheriger Einschätzung werden im Jahr 2004 726.000,00 EUR erreicht.

Eine genaue Größenordnung liegt erst mit der Schlussrechnung seitens der EVH bis Mitte 2005 vor.

Der Beschluss beauftragte die Stadtverwaltung mit der Neuordnung der Beleuchtung. Auf die Nennung einer genauen Kennziffer wurde verzichtet, weil Unfallschwerpunkte und Schulwegsicherungen sensibel behandelt wurden.

Das Ziel der Haushaltskonsolidierung wurde erreicht.

gez. Dr. Thomas Pohlack
Beigeordneter

Wortprotokoll:

Frau **Wolff**, Fraktion NEUES FORUM + UNABHÄNGIGE, ging auf die Feststellung, das Ziel der Haushaltskonsolidierung sei erreicht ein. Es sei – laut Vorlage aus dem Jahr 2003 - ein Einsparpotenzial von ca. 1 Mio. € geplant gewesen. Also sei das Ziel nicht erreicht worden.

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.